
華東台商子女學校

2023 華東台商子女學校家代大會會議記錄

時間：2023年 10月 8日星期日上午 09:00-11:30

地點：華東台商學校多功能廳

主持人：會長游川鋒

會議記錄: 行政副會楊婉莉

出席人員：全體家長會成員106人, 實到人數 78人（實到名單詳見附件一）

特邀嘉賓：校長王先念、主秘殷璇、教務處主任徐以誠、學務處主任李晁慶、總務

處主任郭云中、幼兒園園長林靜嬪、輔導室徐昕組長、小學部主任鄭國男、英文組

組長廖杏芬。

會議流程及會議內容

一、會長致詞

感謝各位參與本次大會，本人謹代表華東台校家長會感謝上任辛苦付出的家

長代表們，也歡迎新加入的家代，家長會的組織目標最重要就是要做好學校、家

長和學生的溝通橋樑並協助校務順利推展，我們共同努力。首先彙報 2022 年度

工作總結，家長會在餐食部分已成立推行監廚志工並協助參與招標更換團膳公司、

今年度也重新啟動愛心團回歸家長會、成立校服交流群解決短期校服問題、協助

停車場進出宣導及設立看板。未來家長會仍需持續督促校方停車場進出標示及動

線管理、校服質量及短缺問題，督促校方完善手機及宿舍管理規章制度、學校教

學設備汰換以及新增各科優良師資。

今年度也請各位家代除了生活議題以外，也共同關注“孩子們的學習”的議

題，中學部會協助重點關注在 18 學群多元課程及分組、也會請學校加強高中二階

課程教學，以利順利銜接大學課程。同時關注加強初中知識 、升學、品格等教育

發展，小學部重點關注在英文分級制度完善，另外也會加強各年級課堂教學問題



的處理、以及藝術及音樂等術科的培養。希望透過家校合作為華東孩子建立一個

安全、友善的良好教育環境。

二、財務彙報：

財務副會針對 2022學年家長會費收入及支出狀況做報告: (總表及明細如下)







三、關於家長會費預算增列調整規章說明
1) 常規預算案:若超出原預算 30%內由常委會投票決議過半數後執行,超出原預算30%以上,則

須經由家代大會出席人數過半並表決超過半數後同意執行。

現場投票表決通過：現場實際出席 78人，表決同意62票。

2) 臨時性支出:經提案報告後,5000 元以內之支出費用,由常委會投票超過半數後方可執

行,5000元(含)以上之支出費用,須經由家代大會決議後通過方可實施。

現場投票表決通過：現場實際出席 78人，表決同意62票。

3) 預算及特殊臨時性支出預算案的議題。

決議：會費有結餘情況下視實際狀況依章程進行表決，支出項目會以對全體學生有益之項

目及設備支持為主要原則。

4) 預案議題:家長會費是否調整?

因連年物價上漲, 而家長會費十多年來都未曾做過調整，雖有結餘但已有年度預算超支狀

況，針對家長會費是否調整及調整方案議題討論。

決議：等 2023第一學期財務預算表出來再另行做說明討論，此議為重大事項，預計採

全體家長共同參與表決。

四、2023 屆家長會幹部競選

幹部選舉會長及各副會如下:參與投票人數 78人，各組幹部得票數如下：

 會長：游川鋒（得票數：68）

 財務副會：王燕（得票數：58）

 行政副會：楊婉莉（得票數：70）

 生活副會：謝宜哲（得票數：73）

 中學副會：李明燕（得票數：61）

 幼小副會：楊志弘（得票數：70）

全部家長會幹部名單(含愛心團長)：共 20人，名單如下：

家長會長 : 高三仁游川鋒

財務副會 : 901王燕

財務常委：702丁琬庭

行政副會：601楊婉莉

行政常委：801黃筱雯、401鍾易如

生活副會：603謝宜哲

生活常委：804慕海容、704郭南宏、701秦雪瑾、303劉瑩瑩



中學副會：高二忠李明燕

中學常委：高二仁李雅琴、高一愛林笏稜、902陳靜怡

幼小副會：503楊志弘

幼小常委：301龔科洋、202葛孫翠、103顏瑞琳

愛心團長：603王秀麗

五、校長致詞暨介紹行政主管
親愛的會長及各位家長們，感謝各位出席，我是校長王先念。在任內承蒙各位委員支持學

校校務推展，非常感謝。台商學校最大價值，是看著孩子從小學到高中一路的成長，這是台商

教育工作者最大的成就。疫情已然過去，在不影響學生以及在可控的風險因素下，學校會逐步

恢復正常校內活動，也包括家長會的運作，一直以來各位即是協助我辦學的最佳夥伴，彼此透

過良善的溝通與建議，一起共同攜手守護孩子們，讓我們校園越來越好、越來越完善。接下來

我來介紹學校各處室的行政主管(略)。再次祝賀游會長連任，謝謝大家。

六、行政主管回覆各班級提出議題:

一、關於學習及升學議題
1. 課後輔導班，請老師多留意學生作業是否在學校完成了。希望課輔班老師能幫忙加強小朋友

作業自我檢查的習慣以及確認作業完成情況。（102）

教務處回覆:

課輔老師將會協助指導學生完成當日作業，且若中文科作業寫完後，也會幫忙指導英文科

作業。但若學生無法在下課前完成，將會了解原因，對症改善，但因個別孩子習寫狀況不同，

課輔老師也會視情況寫在聯絡簿上，以利家長了解孩子在課輔班的學習情形。

2. 英文雜誌與報紙建議一週一次。（703）

教務處回覆:

(1) 英文雜誌（月刊，大家說英語、空中英語）、使用年級︰七年級到高二。英文報紙

（周刊，21世紀學生英文報）、使用年級︰七年級、八年級。

(2) 本校是將雜誌和報紙當作英文科補充教材用，依據整體學生能夠掌握的閱讀能力而訂，

每學期4-5 份，為了確保學習效果，搭配有總結性評量。

(3) 建議有加深加廣學習需求的學生，可和英文老師討論，選擇適合的課外閱讀教材，利

用課餘時間進行自主學習。

3. 建議學校社會自編教材&影印講義或練習題，如果涉及圖表等內容希望彩色列印，字體與

紙張大小做調整，方便學生理解與書寫。（704）



教務處回覆:

(1) 感謝家長的建議和關心，本地主管機關對於社會科補充教材（講義、練習卷）的使用

訂有規範，需經審查通過後，方能於校內印製和使用。綜合考量教育會考和學科能力測驗試題

本的印製型態、校內印刷設備、印製成本，講義和練習卷仍以單色印製為宜。

(2) 由於社會科自編教材經審查通過，可送至坊間印刷廠印製和裝訂，惟圖表地圖使用彩

色印刷會增加每本教材的單價，需經多方討論後再行更動。

4. 除了現有升學課程外，多增加些品德教養禮儀禮貌語言態度上的培養及訓練。（803）

教務處回覆:

(1) 感謝家長的建議和關心，本校非常重視學生的品格教育，為學校的特色發展目標（厚

植公民品格、內化英語能力、深化科學素養、育化美學涵養）之一，培育每位華東孩子成為

「卓爾公民」，以「華東品格樹，樹華東品格」行動方案，讓孩子從自我省思、生活體察、友

善校園、團體活動、服務學習等行動實踐，成為具備高尚情操的世界公民。

(2) 『厚植公民品格』除了日常的生活教育外，亦須透過課程與教學活動來達成。教務處

鼓勵各教師社群發展與實施品格教育融入式單元課程。學務處辦理了系列品格教育相關活動：

班級品德教育環境佈置比賽、鼓勵學生踴躍參與服務學習、品德典範學生選拔與表揚、孝親感

恩活動、學生成年禮活動、……等。

5. 請問明年初三的會考考試時間是不是跟臺灣同步考試日期？（902）

教務處回覆:

113年教育會考，大陸考場主辦學校為臺南第一高級中學，目前該校正在積極籌畫辦理中，

預定10/24~28派員至三所臺校進行第一次場勘，相信初三學生的教育會考，可與臺灣

5/18~19同步實施。

6.對高中年級學生換班的具體要求，可以讓願意加強升學的家長有方向可以遵循!（高二愛）

7.上次開家長會，發現愛班前幾名的孩子都轉到了忠班，我很好奇的是學校是怎麼分班的，標

準是什麼，為什麼會轉到忠班跟孝班，是區分學霸跟學渣的區別嗎，我聽其他的家長說因為前

幾名的孩子沒有重新補修的課目，照這樣的邏輯忠班跟孝班的所有孩子是不是沒有一課重新

補修的，如果有為什麼只有進去的孩子而沒有出來的孩子？學校這樣安排的目的是什麼？是保

升學率嗎？如果這樣家長們會認為學校把師資教學重要資源都放忠班跟孝班，剩下的兩個班孩

子就是放牛班（學校這樣分班很難讓不讓人想象）不要讓還沒有進入社會的的孩子感受到因為

成績的問題被分為三六九等。我的想法是孩子平均分流（不要按成績來排名，打亂分班）如

果真的就是按成績也麻煩公佈規則，忠班跟孝班沒有達標的孩子也要分流出來出來。讓孩子也

感受到是公平的。（高二愛）

教務處6.7 題回覆:



(1) 學校非常重視每位學生的適性學習及多元發展，以實踐「成就孩子、永續華東，為孩

子的未來做準備。」的願景。本校高中部同年級各班間的師資差異不大，均為學有專精、認真

負責的老師，可由近年學測成績的持續進步及學生升大學的優良表現獲得印證。

(2) 學校訂有高中部適性班進退班辦法，摘列如下：

(a) 高中部依學生程度編班，於高一下學期及高二上學期學期成績結算完畢後，高一依學年

度（上、下學期）定期評量成績、高二依上學期定期評量成績之表現，學生得於次一學期調整

班級。

(b) 成績計算方式為各次定期評量依科目學分數加權平均計算。適性班學生成績名列同年級

華東班學生總人數百分之五十之後者，則經輔導後編入華東班。

(c) 依上列計算之成績，若華東班學生名列同年級適性班前百分之七十五之學生，得於下學

期編入適性班，惟學生得選擇進入適性班或留在原班級。

二、關於校園安全議題

1.是否能讓入校時間能提早些,因部分家長上班地點不在周邊，導致家長需在門口等到7:30 才

能讓小孩入校,造成一些工作上的不便。（103）

學務處回覆:
為維護校園及學生安全，非保安執勤時間，不能開放，但學校會視狀況提前讓校門口等待的

學生們先至保安室等候，之後再視情況准予進入教室較為安全。

2.建議學校統一辦理電子學生證，可以防孩子走失又可以解決孩子帶手機玩手機問題，學校統

一辦理的可以家校聯動（智安校園公眾號可以看到詳情）（603）

學務處回覆:

感謝家長的建議，關於電子學生證，因涉及學校的軟硬體設備，考量因素眾多，目前只能

參考，無法實際操作運行。

3.希望學校開放假日學校學生能進校使用：a、學校操場跟體育館。b、學生能使用多功能聽溫

書。（903、高一仁）

學務處回覆:
學生的安全問題是最重要的，假日教職員休假，保安人力配置有限，為維護學生安全，故假

日不開放校園，還請家長們諒解。

4.住宿生返校，因應秋季天色變化快，且容易起霧，怕高速封路，所以提早出發，今天到校未

到6點，門衛就不讓小孩進校門。可否請學校通融一下遠地交通控制的不確定性，讓小孩進校，

冬天又要來了，凍在校門口十幾分鐘，也著實令人不解。（高二孝）

學務處回覆:
住校生提早返校的部分只能彈性處理，學校必須確認環境檢查完畢後才能予以開放，因此

無法讓學生提早入宿舍，但會先請學生至保安室等候。



三、關於學生生活、校園環境議題
1.教室用燈關係著學童視力，請依照最低標準桌面照度不低於 500 勒克斯 (Lux)，黑板面照度

不低於 750勒克斯(Lux)。（102）

總務處回覆:

當地相關部門皆會定期委託第三方檢測公司對校內教室燈光、桌椅配置及環境空氣品質進

行檢測。如有不合格處會督導整改。

2. 一樓 103 教室旁廁所與四樓廁所異味較重,蚊蟲太多已有很多小朋友被叮咬不敢去上廁所,進

而影響到喝水習慣，希望校方能加強廁所的環境清潔,蚊蟲消殺。同時建議廁所放置衛生紙。

（102、103、高一愛）

總務處回覆: a.加強廁所之排水梳通、放置檀香及打掃頻率。

b.於假日時加強綠化帶之蚊蟲消殺工作。

c.暫不考慮提供廁紙。

3.學校硬體設備如：投影儀、桌椅、班級置物櫃、過於老舊，教室、體育館設施老舊，希望能

加快更新速度。（201、202、702、 703、704、802、803）

總務處回覆:投影儀、桌椅、班級置物櫃等教室設備皆有汰舊換新計畫。

4.學校體育館一直沒有空調，有兩臺大風扇還是壞的，建議增加製冷設備或工業電扇，高溫天

氣，體育課運動後孩子衣服都是濕的，回教室吹空調後很容易感冒，高溫也容易中暑。（703）

總務處回覆:體育館風扇有一台故障已於開學時修復。擬於明年春季再添購大型電扇。

5.學校有多處低窪處，雨後地面濕滑學生容易滑到，建議學校能在雨後放置防水墊或鋪設木板，

以確保學生安全。（501）

總務處回覆:下雨時皆會於低窪積水區鋪設棧板。亦全面檢視校內斑馬線，針對油漆塗層較厚

致易滑處進行打磨處理。

6.學校的課桌椅太小了，孩子長大了，坐著很不舒服，何況一坐一整天，很難受，也影響孩子

身體發育，建議換可以升高的桌椅。

總務處回覆:校內課桌椅計有六種尺吋規格，如有不適者，可向班導反應，通知總務處更換。

7.希望增設福利社，品項多元一點，價格實惠不要跟外面差太多。（高二仁）

總務處回覆:擬會同小賣部廠商與家長會一同協商供應商品及價格。

(一) 關於學生在校用餐議題『食』

1. 一年級在教室用餐能否把白飯裝在碗裡改善孩子趴低脖子的就餐姿勢讓小孩養成以碗就口

的習慣。（102）

總務處回覆:因低年級餐車規格無法放置盛飯筒與飯碗，建議學生使用筷子與湯匙用餐。

2.學校團膳這學期有明顯改善，好評不斷，不過發現早餐多半還是偏傳統中式碳水化合物較多，

小朋友目前處於發育階段,畢竟蛋白質比碳水化合物要營養得多，青春期的孩子也在長身體，



三餐飲食均衡、營養豐富多元也很重要，對孩子身體的免疫力也好。多一些臺式菜。（103、

603、902、高三忠）

總務處回覆:已與團膳公司協商改善並提供台式菜餚。

3.孩子反映本學期食堂較多肥肉或有豬腳不好咬的食物，小學部孩子多在換牙中，孩子有點不

好啃。青菜偏少，建議多一些種類如：芹菜、豆角、花菜、西蘭花、玉米、青豆。（201、

603）

總務處回覆: a.肥肉部份已請團膳公司對供應商加強要求管控。

b.加強烹調方式的掌握。

c.素菜於季節及口味變化下，盡量提供葉菜類。

4.學校餐點口味偏淡，口感軟爛不佳，希望能改進。（高一仁）

總務處回覆:因各人口味不同，盡量配合大部份的學生口味。

5.冬天要來了……食堂的飯菜儘量讓每個孩子吃到的時候都是熱呼呼的！（高一愛）

總務處回覆:已要求團膳公司依去年模式（加強餐車保溫）處理。

（二）關於學生制服議題『衣』

1.男生制服的褲子是採用扣子，對於小一新生上廁所時很不方便，是否能請廠商改用鬆緊帶或

其他更方便如廁的款型。（103、201）

總務處回覆:會與校服廠商再行協議，也建請家長教導孩子習慣使用扣子。

2. 學校制服的材質及供貨一直存在問題，希望學校能重視，認真改善，給予孩子及學校一個

更良好的形象。如果廠家不能完全配合，是否能更換廠家？（201、603、702、高二忠）

3. 建議學校制服學末統一訂購采買。開學後校服尺寸不全，無法購買，請學校提供其他替代

方案。（多數家長的建議）

總務處 2.3 題回覆:

目前新生套量訂購的校服已到校分發中。除中小學生的搖粒絨及中學西服將於10月 20

日前上架，其餘斷碼校服將於10月 11日前全數上架銷售。

＊補充說明：已與其他校服廠商協議中，如現廠商再無法配合將更換之。

4. 住宿生在學校換洗衣服後阿姨並未按照指定宿舍送回衣服，導致衣物一直丟失！是否可以

按樓層建立微信群，阿姨無法辨別衣服是哪個房間的時候可以發圖片到群裏，家長看到可

以及時認領。（901）

總務處回覆:建議學生在自有衣物標簽上註明名字。

5.小學校服能換純色嗎？如：純藍色。（402）

總務處回覆:學校依照不同階段有相對應的制服，故無法更換顏色。

（三）關於學生住宿議題『住』



1.宿舍軟硬體設備相當糟糕。冷氣不冷，一間寢室床位人數過多(建議 4人為主),床尺寸過小小

孩容易跌落風險，無專線電話聯絡通知。（802）

總務處回覆:

新建宿舍採4人一間。目前床的上舖圍欄皆於今年3月時，依本地規定加高加長。

學務處舍管人員電話持續對住校生及家長加強宣導。

（四）關於學生交通議題『行』

1.關於停車場的問題，多年來一直沒有解決，許多家長在小路上停車後，就下車接小孩了，導

致即使前面車已經舒緩，後面還是擁堵。（白雲班、藍天班、103、603、703、高二忠）

總務處回覆: 提供上下學車輛通行方向如下：

＊補充說明：另亦與相關部門協商中，再行提出停車場管理優化方案。

為保障學生上、下學在停車場及行進間之安全，請接送家長們照行車路線行駛。

2.學生搭乘校車時，隨車老師沒有關注小孩上下車，導致發生一些跌倒事件，希望學校能加強

隨車老師上下車的輔導和協助，讓一些意外避免。（白雲班、103）

總務處回覆:加強隨車人員宣導，如再有上述情形，亦請家長逕與總務處反應，俾利整改。

3.學校能否加開一條到太倉的校車（例：昆山康橋有校車到太倉。）（102）



總務處回覆:校車路線須事先報上級相關部門審核同意，本學期暫無開線可能，期末時將調查

開線需求並討論可行性。

4.希望學校可以積極協助恢復平日往返蘇州的校車，讓住在蘇州的同學們可以搭乘校車，也可

舒緩停車場的停車問題。（601）

總務處回覆:將積極與蘇州市相關部門協商爭取。

5.有部分學生騎腳踏車上學的，如果下大雨，整個車子全濕掉，請問學校可否建一個大一點的

車棚？現在校門口那個車棚真的放不下幾臺車？（高一愛）

總務處回覆:校內設有停車棚可供使用。

四、關於輔導室議題

如果班級有才藝生準備回臺灣讀高中才藝班，家長不了解怎麼去辦理，孩子要回臺灣讀，

需要準備哪方面的考試，具體考試內容，家長應該找學校哪位老師咨詢，謝謝！（703）

輔導室回覆:

初中部每個年段皆設有輔導課及輔導老師,輔導課上會進行升學進路輔導，關於高中才藝

班需報名相關術科考試，若有學生或家長想要了解相關資訊，或有其他升學相關問題，可以與

輔導老師聯繫，也可以直接致電輔導室諮詢。

五、關於幼兒園議題

1.幼兒園課後才藝選擇太少，名額太少。（白雲班）

幼兒園回覆:

放學後幼兒園有一半老師是學校校車老師，因人力因素所以開設的課程種類有限;同時因

孩子年幼在保育部分仍需更多的照顧以及安全上的考量，所以沒有外聘課後的才藝老師。對於

需要晚接送的孩子，週一至週五有提供課後托幼班服務，課程內容以個別化數學練習為主，且

人數不限。

六、關於小學部及英文組議題

1.課後才藝班的跆拳道課程可否恢復授課？（103）

小學部回覆:

跆拳道班此前因報名未達開課人數，不符開課標準。本學期體育類型課後才課程已開課課

程分別有直排輪、足球、羽球、籃球、飛盤、街舞。

2.低年級的資訊課，一週一堂課，能否提供學生在校練習的時間。（201）

小學部回覆:

由於電腦教室只有兩間，供小學二至六年級及中學18個班上電腦課，且各年級課程皆已

安排，無法提供學生在校練習，因此會請老師提供學生能夠在家練習的方式讓學生自主練習。



3.建議事項：本學期小學部英文分組依據方式不夠明確、成績未能及時公開，下學年分組時是

否應公開？分組後的教學指標與學習成效可否補充說明，謝謝！（201、202、502）

小學部英文組回覆:

a. 分組依據在今年6月 12日發給家長『英文適性分組教學的實施說明』已經有提到，舊

生是以2022學年度第二學期的英文總平均及上學期末的分組測試成績來進行學生分組，英文

分組名單在新學年開學日當天公佈。新生是在開學後進行的分組測試成績為分組標準。

b.分組測試成績個資不宜公開，但家長如果對個人分組成績有疑慮，歡迎洽英文組查詢。

c. 分組後的教學指標與學習成效以小班適性教學方式，全面提升學生的英文閱讀力及聽說

寫各方面的能力。

4.有家長表示英文組長在學校日到班級說明時，提到雖然採取適性分班，但主教材是各班相同

(80%)，輔助教材則依分班有所不同(20%)，現於開學後有家長發現主教材因分班而有版本上

的不同(如牛津原版與大陸封面版，過往皆為牛津原版)，所以請學校說明一下是基於什麼原因

的考量而有不同版本的安排？附上版本封面的對照圖參考，謝謝！（201、202、502、503）

小學部英文組回覆:

原 Let's Go教材都是向台灣的敦煌書局訂購，需提早半年開始訂書，運輸日期也長。

（從美國進口到台灣，再從台灣寄到昆山）。由於本地教材監管單位，把進口英文教材也列入

審批的清單，為了減少教科書的修改時間，遂改為當地採購。除了封面加註中文書名有所不同

之外，教材內容，印刷紙質全部一樣，本地的代理商提供的訂貨及發貨期較短，所以這學期發

放教科書，會有原來進口及當地採購的差異出現，感謝家長的提問。

5.ESL 老师的发音需要纯正美式或英式发音。（202）

小學部英文組回覆:

我們的ESL老師發音都是相當準確純正的，無論美式或英式發音孩子都是可以學習的。

6.請補充說明 ESL 課程指標和教材的學習重點：目前 ESL 教材與 Let’s go 內容有重疊性且偏

簡單，也沒有著重在口語和聽力訓練，是否分析過其適用性？高年級英文應該為初中英文做鋪

墊，是否應該要提升閱讀能力。

小學部英文組回覆:

ESL 課程的內容，在今年6月 12日發給家長“英文適性分組教學的實施說明”第三點中

有提到：一二年級學習高頻字及主題式聽力練習，三到六年級著重提升聽力及口語能力。上學

期的教學重點以訓練口說為主，並和主教材 Let’s go相輔相成。下學期的教學重點聚焦主題

式的聽力訓練。

我們在不同的分組班級提供適性的閱讀教材，讓老師們能夠有更適性化的教學，讓學生在

小學階段奠定更好的閱讀基礎。

7.據了解 ESL 老師一人負責小學 2-6 年級，不同的 15個班級教學，是否考量過會影響老師的



備課和教學品質，老師並非全程英語授課，間接影響學生的受教權益。（201、202、502、

602）

小學部英文組回覆:

雖ESL老師一人負責 2-6年級，但備課的數量跟其他英文老師的備課數一樣。ESL 老師基

本上是全英文授課，只有在解釋艱深的內容或交代作業時，會以中文來輔助。

8.英文考試如果有聽力測驗，請學校確保外在環境沒有雜音，這次英文大會考，就有外力干擾

導致聽力測試的部份很不清楚。（601）

小學部英文組回覆:

謝謝家長的反饋，會盡力改進。

9.小學部英文適性分組教學實施的說明中提到：為提升本校英語教學成效，因應學生個別差異，

形塑教學特色，達成因材施教，拔尖托底之目標，從本學期開始實施適性分組教學，都知道

「最適合的才是最好的」，也相信任何一項對大家長期有益的新方案，都是需要投入更多的資

源與準備工作的，所以當然需要一段新的適應期，英語適性分組教學早已是許多國際學校或雙

語學校所實施多年的具有驗證成效的方案，所以除了要肯定學校願意投入更多的資源和成本來

讓本校學生也能受益適性分組的英文教學，更要支持與信任學校的教育專業，老師們都辛苦了，

新方案我們更有信心，因為是每學年都會動態分組，也相信學生們會隨著老師們的用心教導而

逐漸適應與持續進步的，好的學習是家校共育，彼此有愛的，適時的多溝通多了解也就可以消

除疑慮而成為彼此更信任更好的教育合伙人，謝謝！(503)

小學部英文組回覆:

謝謝家長的支持與鼓勵，我們會一直持續地努力及優化，在學習英文的道路上，幫助每一

位充滿限潛力的孩子！

伍、臨時動議:

家代提問（一）: 打印試卷都是用Ａ4紙張的話，有些很不清楚，尤其是有圖像表格，建議學

校放大字體打印或改用紙張形式，讓學生學習上能更清楚明暸。

教務主任回覆:關於考卷清晰度，會跟老師多宣導，以學生學習為主要考量。

家代提問（二）: 關於小學部英文適性分組教學的實施，師資問題，還有很多問題想提問，請

英文組長再留時間做溝通說明。

主任回覆:為不佔用大會時間，小學部英文組的問題，我們做成書面統一回覆，會後有需求的

也可以跟英文組長當面溝通協調。(詳見六.英文組議題)

＊補充說明：英文組長於大會後與有需求的家委家代現場直接溝通座談。

陸、散會 : 中午 12時



附件ㄧ：簽到表

附件二：家長會幹部名單及現場照片
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